

Cuba confirme à l'OPS son engagement envers la santé universelle



La Havane, 25 sept. (RHC).- Cuba a confirmé ce lundi à l'OPS, l'Organisation panaméricaine de la Santé, son engagement envers la santé universelle.

Au cours de la 56e session du Conseil de direction de l'OPS, le Dr José Angel Portal, ministre cubain de la Santé publique, a assuré que notre pays a atteint les objectifs de la Santé pour Tous avant l'an 2 mille et mis en place une stratégie d'attention primaire comme base du système national de santé.

Le Dr Portal a rappelé que la totalité de la population cubaine bénéficie gratuitement du réseau des services médicaux.

Le ministre cubain a confirmé la volonté du gouvernement révolutionnaire d'élever les niveaux de santé du peuple malgré les dommages que cause le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/172383-cuba-confirme-a-lops-son-engagement-envers-la-sante-universelle>



Radio Habana Cuba